

## 田中少年消防クラブが消防庁長官賞に輝く！

一関市消防本部

大東町曾慶地区の児童で構成する田中少年消防クラブが、「優良な少年消防クラブ」として消防庁長官賞を受賞しました。同クラブは、平成元年に発足、地域住民や地元消防団と連携し防火パトロールや蒸気ポンプ放水披露を実施。ほかにも、文化財防火訓練でのバケツリレーなど、地域で積極的に活動しています。クラブのメンバーは、平成29年3月25日（土）東京都港区の日本消防会館で行われた表彰式に出席、3月30日（木）に一関市役所で市長へ受賞の報告をしました。



日本消防会館にて



市長へ報告

## 日本消防協会消防旗を受章しました！

千葉市消防団

平成29年3月7日（火）、千葉市消防団は日本消防協会「優良消防団（表彰旗）」を受章しました。この賞は、「厳正な規律を保持し熟達した技能を有し、かつ、平素から消防の使命を達成することに努めており、他の模範となる消防団」とされており、全国約2200の消防団の中から年間約40団のみが選ばれます。

実は千葉市消防団、この優良消防団表彰は2回目なのですが、以前受章したのは昭和28年。63年ぶりの受章となりました。今後、優良消防団として恥ずかしくないよう、さらに市民のために消防団活動を進め、特別表彰「まとい」を目指して精一杯活動していきます。



日本消防協会定例表彰式にて左から、千葉県消防協会長 石橋毅氏、日本消防協会長 秋本敏文氏、原消防団長、佐藤副団長

## 消防通信

## 望

## 楼

## ぼうろう

## 適マーク交付施設で消防訓練を実施！

泉州南広域消防本部

泉州南消防組合では、平成29年3月13日（月）10時00分から、岬町淡輪の適マーク交付施設である大阪府立青少年海洋センターファミリー棟マリンロッジ海風館において、夜間に3階の客室から出火し、建物内に逃げ遅れが数名いるとの想定で、消防団及び同施設自衛消防隊と合同で消火、救出訓練を実施しました。

訓練では、当消防組合から消防車両7台、消防団からポンプ車等2台の計28人が参加し、自衛消防隊と合同の一斉放水を行いました。



## 消防団員募集PVを作りました

武雄市消防団

武雄市消防団第3分団（武雄市若木町）では昨年度、消防団員入団者が年々減少していく中、消防団員確保のため、分団を挙げてPVを作成しました。

分団では、市長、団長にも協力を頂き、今までにない切り口での消防団募集と地域に根差した魅力ある消防団をPRすることとともに、川古の大楠、永野の風穴、川内ジラカンス桜などの観光名所を紹介したPVが出来上がりました。

この取組が、今後、全国に広がっていけば、少しでも消防団に関心が高まると思います。



PV撮影風景

消防通信／望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。

ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】